

Appel à manifestation à Cuba cherche à justifier des agressions des Etats-Unis



o

La Havane, 23 octobre (RHC) L'appel à une marche anticonstitutionnelle en novembre et d'autres actions conçues depuis les États-Unis ne cherchent qu'à créer le chaos pour justifier et accroître les agressions de Washington contre Cuba, a déclaré aujourd'hui une militante.

En intervenant à la rencontre virtuelle internationale 'La raison est notre bouclier', Gloria La Riva a souligné que les initiatives subversives de ces derniers mois contre le gouvernement antillais font partie d'un complot ourdi depuis des années par des agences et organisations américaines pour en finir avec la Révolution.

La coordinatrice du comité de solidarité Cuba-Venezuela a souligné que ces actions n'aspirent ni à la démocratie ni à la liberté, car cela existe déjà dans l'île, mais qu'elles créent la confrontation entre le peuple et la police.

Tout cela, pour pouvoir fabriquer l'image pouvant servir de prétexte à une intervention des Etats-Unis à Cuba et au renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé depuis près de soixante ans par cette puissance, a-t-elle relevé.

Gloria La Riva a rappelé que les chefs de file des émeutes de juillet dernier ont été financés, développés, entraînés et soutenus par Washington, et en ont profité pour agir dans un scénario complexe marqué par la pire résurgence de la pandémie de Covid-19 et des difficultés économiques.

Ces organisations appellent maintenant à une marche, initialement prévue pour le 20 novembre, pour le 15 de ce mois, mais 'elles n'ont pas pour objectif d'améliorer la situation du peuple cubain, elles n'ont pas de programme, de plan; leur seul objectif est de créer le chaos', a souligné la militante.

Dans ce contexte, la militante a souligné que le rôle du mouvement de solidarité est de demander à la Maison Blanche de retirer ses mains de Cuba, de mettre fin au blocus et de cesser de profiter, de façon honteuse, de la situation créée par la pandémie dans la plus grande des Antilles.

L'événement virtuel, organisé par l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, a analysé les antécédents et les motifs de la prétendue manifestation pacifique, qualifiée par les autorités ici d'illégale et de provocation.

Des juristes et des experts de l'île ont jugé cette action inconstitutionnelle parce qu'elle viole les articles 4 et 45 de l'actuelle Constitution, approuvée en 2019 par plus de 86 % des citoyens.

Récemment, des gouvernements de plusieurs municipalités ont refusé la réalisation de la marche, décision soutenue par plusieurs secteurs de la société civile cubaine qui ont réaffirmé leur soutien au processus révolutionnaire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274817-appel-a-manifestation-a-cuba-cherche-a-justifier-des-agressions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba